
为什么比特币是真正的DeFi？

在激进金融中大部分合同或协议都需要中介机构来保证其公平性和合法性。过去曾
有报道揭露这些中介组织的不良行为，或者说他们的政策对既得利益者是公平的。
DeFi&#039的发明为大众提供了一个更可疑的替代金融系统。它基于完整、可审计
和透明的开源代码，允许发明者和消费者平等地使用它。

真正的去中心化金融，上至交易结算层面，可以让社会在没有中心化可疑机构的情
况下，不断扩张扩张。最后，我们可以在未来应对金融体系中许多根深蒂固的影响
。

然而，DeFi真正取代激进金融还有很长的路要走，这在很大程度上与看门人的弱化
和去中心化以及有缺陷的安全漏洞的使用有关。。许多新用户对DeFi乞求和想象的
去中心化和弱安全性的水平并不满意。

基于&quot怀疑&quot通过中介效力赚取高效率费用，包括货币效力和软实力。。
DeFi的出现将导致现有的服务提供商获得该位置。因为自动化代码大大增加了对集
中式服务的需求，并且这些代码是开源的，任何人都可以使用和暂停审计。这自然
会导致反抗和直接攻击，就像假设你被夹在小狗和它的午餐之间一样。你也会被小
狗咬和攻击。

攻击DeFi乃至加密货币行业一般有三种方式。首先是实施片面抑制使用，旨在劝阻
和抑制人们以任何方式使用加密货币。。第二种方式是通过传递虚假、负面的文字
和信息，精心策划黑客攻击和价格安排来摧毁猜疑，进一步削弱他们经营数字资产
市场的决心。第三种方式涉及到与一个分散的瘦零敲碎打地工作，并从外部挖空它
。。这可能是风险最大的一个，因为它假装是一个改进，但实际上什么都没有改变
。这让我想起央行的数字货币，对推动DeFi&#039美国的价值体系，但只是给了地
方中央集权机构更多的控制和影响。

所有这些不同策略的共同点是让人们认为区块链技术的分散性和安全性很弱。但是
我可以注意到，可伸缩性，区块链的主要元素之一，并没有成为攻击的目标。。这
是因为在基层去中心化和安全性是必不可少的，而可扩展性就没那么重要了，就像
你可以给一个建筑的屋顶加上美丽的想象，坚持建筑材料的耐久性和挥发性；但是
我们可以&#039；不要坚持同样的基础摇晃程度。

然而，DeFi的许多用户，无论是新老用户，似乎更关心网络的可扩展性，因为它可
以接收更多的用户群，而不太关心扩展分散网络和增强安全性。这些网络，比如币
安智能链。，随着二次和交易速度的出现，牺牲了安全性和去中心化。这给我们带
来了很多新奇的项目、信物、协议，却隐藏着实力不足的软肋。
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即使是明天，DeFi的主要引擎以太坊也会受到不可预测的货币政策的影响。，并公
开指出我们希望通过最小的流通来保证网络安全。其不清晰的升级路线图导致了重
复复杂的延迟，同时也因为难以建立和同步完整的节点而降低了去中心化的程度。
这使得以太坊成为一种混乱，也是区分攻击和直接黑客攻击的一种手段。比如利用
代码库中的一个漏洞，形成类似DAO的黑客事故。

奇怪的是，我们曾经有过一个协议，可以真正满足一个弱DeFi生态系统的去中心化
和安全需求，甚至可以抵挡目前持有权益的组织。但似乎我自己也忽略了这个角色
。大概是因为大部分加密货币Twitter用户只对最新的挖矿收益币和梗币感兴趣，完
全忽略了古老可信的比特币网络可以完成更好的功能和需求。

在安全性和去中心化方面，比特币优于所有其他区块链。比特币节点便宜又冗杂，
所以全球考证者不多。义务证明的可预测共识机制鼓励投资者投资数十亿美元专门
建造比特币矿机的业务。这些机器插在世界的每个角落。尽管许多人尝试过恶意攻
击，但比特币网络从未遭受过任何严重的重组或未能攻击其网络的基本标准。

虽然复杂的金融合同在比特币的区块链总是难以执行。但是，随着709，632区块
计划的直根和BIP300升级(预计2021年11月中旬)，以下情况将发生很大变化。这
是四年来的首次升级，使其成为比特币的苛刻效应。它可以为比特币和建立在其上
的一切开辟更多新的功能。

一些主要好处包括使复杂的业务变得复杂。，让买卖在链中的足迹无法分辨，增加
私密性；由于复杂交易的数据容量增加，交易费用降低；通过一种新的签名方法，
提高了智能合约函数的敏感性；它促进了闪电网络的销售，闪电网络是一种二级处
置计划，可以更快地完成可扩展的支付。。

但是，升级的功能不仅可以进一步证明比特币是真正去中心化的金融体系的主要基
础设备，还会影响围绕它的进程以及这些变化带来的更深层次的意义。

Taproot是自2017年增加块容量以来，比特币网络最重要的一次升级，这也凸显了
比特币的一大特点：其区块链系统非常弱。

比特币与其他相比并没有升级多少倍。因为用一个分散的网络很难阻止这种变化。
没有一个负责人能够决定哪些改变将被推进。在如此多样化和聚集的参与者群体中
达成共识是一个巨大的挑战。社区花了几年时间来完善直根。s函数。在就上线的
最佳方式达成一致后，就可以实际执行了。

Taproot也是给每一个痴迷于比特币每一分钟价格变化的人一个提醒。比特币是一
种技术，技术会不断扩张和成长。。没有人想知道他们的黄金在金库里会如何演变
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，但也没有人知道比特币的演变能给我们带来什么样的严酷影响。是的，比特币可
以是一种价值储存，对冲通缩，让世界回归稳健的货币准则。然而，比特币正处于
发展初期。它可以为我们未来金融体系的运作做更多的事情，而不是作为另一种不
相关的资产坐在那里什么也不做。
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